

Kenaikan Pangkat Penyidiknya Sat Reskrim Polresta Mataram Gelar Syukuran

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 2, 2022 - 09:30



Mataram NTB - Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK menggelar acara syukuran dalam Rangka Kenaikan Pangkat Setingkat lebih tinggi bagi 4 (empat) penyidiknya bertempat di Halaman Unit PPA Sat Reskrim Polresta Mataram. Jumat (01/07/22).

Kasat Reskrim Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK didampingi Ny. Juwita Kadek Adi bersama para Kanit dan personel Sat Reskrim dalam sambutannya mengatakan "Assalamualaikum wr wb selamat siang, Om Swastiastu, Shalom, salam sejahtera bagi kita semua yang hingga saat ini kita masih di berikan Nikmat Sehat maupun Nikmat Rezeki dan dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa.

Ada beberapa arahan dari pimpinan buat para penyidik handal saya yang naik pangkat setingkat lebih tinggi, kenaikan pangkat ini tidak mudah dan tidak semua anggota bisa begitu saja naik pangkat, tapi ini adalah Reward bagi Pimpinan atas kinerja anggota dan memang sudah saatnya buat di naikan. Pangkat setingkat lebih tinggi namun tidak dapat begitu saja ini melalui proses penilaian Pimpinan dari tingkat pimpinan satuan kerja sampai ke tingkat pimpinan polres bahwa anggota tersebut layak di naikan pangkat setingkat lebih tinggi”, kata Kasat.

Bagi anggota yang Naik pangkat setingkat lebih tinggi tugas dan tanggung jawab anggota akan lebih berat lagi supaya bisa memberikan contoh kepada rekan rekan yang lain yang belum naik pangkat.

Untuk para penyidik yang naik pangkat setingkat lebih tinggi dan reka-rekan lainnya tunjukan dedikasi kepada komando dan harus bisa melayani masyarakat lebih baik lagi” pungkasnya.

Adapun para penyidik Sat Reskrim yang naik pangkat yaitu Kanit PPA Polresta Mataram AKP Dwi Narni, Aiptu Sri Rahayu, SH, Aipda I Putu Satria Wirayudha, dan Sudhartono dan dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Kopol Kadek Adi dan di serahkan kepada penyidik yang naik pangkat setingkat lebih tinggi.(Adb)